

Moin, moin und Glückauf aus dem Norden

Die Fan-Clubs „Heidschnucken Power“ und „Führer Knappen“

Ob Hamburg, Lübeck, Bremen, ob Flensburg oder Insel Föhr, Schalke-Fans bzw. Fan-Clubs gibt es selbstverständlich auch in Deutschlands nördlichen Bundesländern. Im Bezirk 19 sind zurzeit achtzehn registrierte Fan-Clubs organisiert, der Bezirk ist natürlich Bestandteil des Schalcker Fan-Club Verbandes (siehe Kasten).

Bezirksleiter ist Oliver Bungenstock, der in den 70er Jahren seine Liebe zum FC Schalke 04 entdeckte und nicht nur seit 13 Jahren Dauerkarteninhaber ist, sondern im Jahre 1997 in der Lüneburger Heide den Fan-Club „Heidschnucken Power“ gegründet hat, in dessen Vorsitz er ist. 121 Mitglieder hat der Fan-Club mit Hauptsitz in Soltau und dass er große und kleine Schalcker zusammenbringt, zeigt das Mitgliedsalter von zwei bis über 70 Jahren. Von Randalen distanzieren sich die „Heidschnucken“ ausdrücklich, der bunt gemischte Haufen mit Spaß am Vereinsleben ist nicht nur ausgesprochen kinderfreundlich, was ebenso selbstverständlich ist wie ein Rauchverbot im Fanbus ist, sondern bietet Fans anderer Mannschaften an im Bus mitzureisen. Neben Maskottchen „Schmucki“, Aufklebern, Trikots und Schals gibt der Fan-Club auch in unregelmäßigen Abständen die vereinseigene „Schnuckenzeitung“ heraus. Im Mittelpunkt stehen neben den europaweiten Reisen zu Schalkespielen diverse Feste und Feierlichkeiten auf dem Programm.

Ob Gerald Asamoah, Manager Andreas Müller oder Christian Pander, sie alle haben anlässlich von Neujahrsempfängen des Bezirks 19 mit dem Fanclub „Heidschnucken Power“ Bekanntheit gemacht. Beim diesjährigen Neujahrsempfang auf der Insel Föhr sollte u.a. Ivan Rakitic zu Gast sein, doch dichter Nebel verhinderte den Anflug auf die Insel, wo mit den „Führer Knappen“ ein weiterer toller Schalcker Fanclub existiert. Der nördlichste Schalke Fan-Club Deutschlands, meerumschlun-

Oliver Bungenstock,
Leiter Bezirk 19
und Vorsitzender
„Heidschnucken
Power“



FC Schalke 04

FAN-CLUB
"Heidschnucken-
Power"
Lüneburger Heide e.V.

gen und nur per Fähre oder Flugzeug zu erreichen, besteht seit Juni 2001.

Aus einer Partylaune heraus, kurz entschlossen und wie es für Friesen nun einmal üblich ist, ohne lange Reden wurde die Gründungsversammlung einberufen und inzwischen zählt die Führer Inselangemeinde über 70 Mitglieder. Reisebereit und vor allen Dingen reiselustig treten die leidenschaftlichen S04-Anhänger ihre strapaziösen Reisen an, dabei immer nett und kontaktfreudig.

Engen Kontakt pflegen sie dabei besonders mit den „Kropper Knappen“, die die Führer gerne mit in ihrem Bus fahren lassen. Mitglieder beider Fan-Clubs waren im Sommer auch im königsblauen Trainingsblauer im österreichischen Stegersbach zu Gast. (Foto links).

Auch Herausforderungen der besonderen Art stellen sich die „Führer Knappen“. So haben sie anlässlich des 100-jährigen Bestehens des FC Schalke 04 ein Fußballturnier ausgerichtet und Anfang dieses Jahres waren die Inselknappen Gastgeber des Neujahrsempfanges, zu dem auch die Schalke Filiale Hamburg, die „Lübecker Knappen“, der „Fanclub Holstein 04“, die „Königsblauen Nordlichter“, die „Heidschnucken“ und natürlich die „Kropper“ und die „Führer“ erschienen. Doch sie wurden leider ein wenig enttäuscht. Immerhin bis nach Sylt waren Ivan Rakitic und Sören Larsen bereits



Stammpplatz der „Führer“ und „Kropper“ in der VELTINS-Arena



Super Stimmung im „Fußballtempel“ VELTINS-Arena

gekommen, doch danach verdarb der Nebel einen Weiterflug nach Föhr. Doch da, wo die Inselherzen blau-weiß schlagen, lässt man sich die gute Laune nicht verbieten und

die vielen neuen Kontakte schweißen die königsblaue Fangemeinde nur noch enger zusammen. Die Banner der „Führer“- und „Kropper Knappen“ werden auch in dieser Saison in ihrem Fußballtem-

pel, wie sie die VELTINS-Arena selbst beschreiben, weithin zu sehen sein. (WV)

Und täglich wächst der 1.000-Freunde-Club

Schon 15.000 Schalcker registriert

Willkommen im Club.

Dass Schalke nie untergehen wird, wenn 1.000 Freunde zusammenstehen, dass kennt der Schalke-Fan aus dem Vereinslied. Angesichts von 15.000 Schalke-Fans im 1.000-Freunde-Club, der über einen Link auf der Internetseite des Vereins zu erreichen ist, kann ja wohl wirklich nichts mehr passieren. Aber Spaß beiseite, unglaublich und doch wahr, im 1.000-Freunde-Club treffen sich die unterschiedlichsten Typen und Charaktere mit originellen Namen und natürlich geht es fast immer nur um Schalke.

Das Angebot ist vielfältig und ein jeder kann sich so tief in seine Onlineseele hineinschauen lassen, wie er möchte. Anmelden, Passwort erhalten und einloggen, so einfach geht es. Alphabetisch geordnet kann man Name und Status von „ihm“ und „ihr“ erfahren und ein Blick auf die Städtenamen zeigt, überall auf der Welt gibt es Schalcker.

Lust auf chatten oder ein Besuch in den Foren, seine Nachrichten lesen oder Geburtstagswünsche entgegennehmen oder senden, Freunde kennen lernen oder anderen Clubs beitreten, der 1.000-Freunde-Club bietet fast unbegrenzte Möglichkeiten. Auch das ist Schalke und täglich kommen neue Freunde hinzu. (WV)



www.1000-freunde-club.de

Schalcker Fan-Club Verband e.V.

Mittlerweile nicht mehr in der Gelsenkirchener Innenstadt, sondern auf dem Vereinsgelände des FC Schalke 04, Berni-Klocht-Weg 1, findet man den Schalcker Fan-Club Verband e.V., eine der größten Fanorganisationen in Europa.

www.sfcv.de

1.450 Fan-Clubs hat der FC Schalke 04 mit 75.000 Mitgliedern. Mitglied im Verband sind heute 960 Fan-Clubs mit 62.000 Mitgliedern.

Diese sind in ganz Deutschland auf 22 Bezirke verteilt, denen jeweils ein Bezirksleiter vorsteht. Die Aufgaben der Bezirksleiter sind vor allen Dingen die Durchführung und Organisation von Versammlungen, Tagungen und Neujahrsempfängen, bei Fan-Club-Problemen zu helfen und als Bindeglied zwischen dem Dachverband und dem FC Schalke 04 zu fungieren. Die herausragende Bedeutung des SFCV dokumentiert die Tatsache, dass der amtierende Vorsitzende Rolf Rojek einen Sitz im Aufsichtsrat des FC Schalke 04 hat. Die Angebote und Hilfestellungen des Dachverbandes sind nahezu grenzenlos, sie aufzuzählen würde Seiten füllen. Jedem, ob organisiert oder nicht, wird versucht zu helfen. (WV)

